
Es ist vollbracht
Beitrag von „kardusch“ vom 2. März 2006 um 09:22

Zitat von Uwe37

Hallo kardusch,

herzlichen Glückwunsch zu Deinem Dicken. Nach Deinem Bericht muss ich sagen, dass
ich froh bin, bei meinem  in Lu´hafen gewesen zu sein. Die Probleme waren dort
zum Glück nicht.
Ich wünsche Dir viel Spass mit dem Dicken und vielleicht begegnen wir uns ja mal.
Schifferstadt und Speyer liegt ja nicht wirklich weit auseinander (meine Tochter geht
auch in Speyer zur Schule).

Viele Grüße
Uwe

Hallo Uwe,
da hast Du Recht, wir sind ja nun wirklich nicht weit ausseinander. Da könnte es schon gut
passieren, dass wir uns über den Weg "fahren"...
Und ich hab auch gedacht, dass ich wohl besser bei einem anderen Autohaus aufgehoben
gewesen wäre. Aber seit "mein" Ansprechpartner wieder da ist, läuft das alles wieder super.
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